

## Francis BLONDEL

Francis tenta sa chance dans plusieurs disciplines cette saison, toujours au volant de son Opel Kadett GSI groupe N.

En rallye tout d'abord, avec Patrick MANGOTTE comme coéquipier, Francis était contraint à l'abandon au Rallye du Salève, puis terminait 36me scratch aux "Alpes Vaudoises" et encore 33me scratch au Rallye de St-Cergues. A noter qu'à chaque sortie cet équipage est parti pratiquement sans assistance.

Pour garder la main Francis prit encore part aux slaloms de Sion et de la Praille et à la course de côte de Massongex où la Kadett s'avérait un peu juste en puissance face aux Renault 5 GT Turbo.

Pour 1987 Francis pense changer de monture et avoue ne pas avoir fait son choix. Par contre il sera très présent dans les paddocks car il commencera à fonctionner comme commissaire technique de l'ACS.

